

DIPUTADAS DEL PRI PRESENTAN DENUNCIA ANTE EL IEEM CONTRA HORACIO DUARTE.

Inaudito que las mismas diputadas que hace un mes realizaron un claro acto de violencia de género contra la **Maestra Delfina**, menospreciándola y acusándola de ser una **“Juanita”**, término que se usa para describir a una mujer manipulada por hombres, que no toma sus propias decisiones, se quejen del compañero **Horacio Duarte**, por un comentario, en el que en ningún momento se encuentra una conducta misógina o machista.

Es un acto más, que se suma a las estrategias desesperadas del **PRI** para defender sus privilegios, es vergonzoso que se hagan valer de figuras jurídicas que fueron conquistas del feminismo y de los derechos de las mujeres para **jugar sucio** e intentar manchar la campaña de la **Maestra Delfina** por la **Gobernatura al Estado de México**.

Que este grupo de diputadas del **PRI** presenten una denuncia ante el **IEEM** contra **Horacio Duarte**, solo demuestra la evidente desesperación del equipo de **Alejandra del Moral**, dado que ya en plena campaña su coalición **no levanta ni medio punto** según coinciden todas las encuestas, por lo que se ven en la necesidad de recurrir a actos fuera de la ley, a **guerra sucia** y a estrategias que sin escrúpulos buscan **desprestigiar la legitimidad de nuestro movimiento**.

Estos intentos desesperados del **PRI** no rendirán frutos, su tiempo acaba, *es inevitable que el cambio verdadero llegue a el Estado de México.*